



4 Pièces

80 m²

Réf. 3017318

Prix NC

Courchevel

Appartement à louer (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement complètement rénové, situé dans le chaleureux et typique village de Courchevel le Praz, vous adorerez son atmosphère cosy, parfait pour 4 adultes et 1 enfant. Il se compose de : 1 entrée élégante avec dressing 1 salon lumineux avec un canapé convertible, une salle à manger, une cuisine moderne ouverte, un large balcon 1 chambre de maître avec lit double (king size), salle de douche ensuite (avec une machine à laver) 1 chambre d'enfant avec un lit simple (90x190) 1 chambre avec un lit double (140x190) 1 salle de bains avec toilettes 1 toilette indépendante Annexe : 1 garage (voiture de taille ...

Apartment fully renovated, located in the charming village of Le Courchevel Le Praz, you will love its cosy style, perfect for 4 adults and 1 child. It is made up of : 1 elegant entrance with dressing 1 bright living room with sofa bed, dining area, modern open kitchen, large balcony 1 master bedroom with double bed (king size), shower room (equipped with 1 washing machine) 1 bedroom with single bed (90x190) 1 bedroom with double bed (140x190) 1 bathroom with wc 1 independent wc. Annex: 1 garage, 1 ski locker

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

